



Stoppt die Abholzer

Keine neue Straße durch den Westwald

Jahrzehntelang wurde für Industriebzwecke radikal und ohne Rücksicht auf die Folgen gebaut, Natur zerstört und das Wasser abgepumpt.

Damit nicht genug. Die neue Stadtregierung plant mit äußerster Entschlossenheit einen weiteren schweren Einschnitt. Um ein noch gar nicht vorhandenes Gewerbegebiet besser „verkaufen“ zu können, sollen von der Eschollbrücker Straße bis zur Rheinstraße die Bäume fallen.

Wir, die Westwaldallianz, engagierte Bürger, vier Umweltverbände und Vereine, sowie zwei Bürgerinitiativen, wollen den Wald retten

für uns Menschen, Tiere und Pflanzen.

Helfen Sie mit, den Protest zu stärken. Informieren Sie sich auf unserer Webseite. Nehmen Sie Kontakt mit uns auf.

www.westwald.de



NaturFreunde
(Ortsgruppe Darmstadt)



Die Initiative "Darmstadt ohne Nordostumgehung!"
(ONO!)



adfc
Allgemeiner Deutscher
Fahrrad-Club
Darmstadt e.V.



SDW
Schutzgemeinschaft Deutscher Wald
(Landkreis Darmstadt-Oberburg)

GREENPEACE

Greenpeace
(Ortsgruppe Darmstadt)

